

Cabildea Hidalgo crédito para terrenos

► Anticipan también
ajuste al gasto estatal
para poder pagar
a los ejidatarios

Verónica Jiménez
CORRESPONSAL

PACHUCA.- La Secretaría de Finanzas del Gobierno de Hidalgo busca una línea de crédito para poder adquirir las 700 hectáreas donde se pretende construir la nueva refinería en Tula.

Además del préstamo que gestiona, la responsable de las finanzas en la entidad, Nubia Mayorga Delgado, anticipa que se ajustará el presupuesto corriente de Hidalgo.

Este viernes, la funcionaria estatal ya cabildeaba en la Ciudad de México con algunos organismos la solicitud de crédito cuyo monto dará a conocer la semana que entra el Gobernador Miguel Ángel Osorio.

En el escenario de que las 700 hectáreas se compraran a un precio de 3 millones de pesos cada una, como lo piden los ejidatarios, la erogación -y por tanto el crédito a requerir-, sería de unos 2 mil 100 millones de pesos.

La cifra sería el equivalente al 10 por ciento del gasto total previsto para este año, ya que el presupuesto de Hidalgo para 2009 es de 21 mil 224 millones de pesos.

Deuda y recortes en puerta

El Gobierno de Hidalgo gestiona un crédito y prevé ajustar su presupuesto para cubrir la compra de ejidos.

- El gasto de la entidad para 2009 es de 21 mil 224 millones de pesos.
- Si las 700 hectáreas se compraran a 3 millones de pesos cada una, como lo piden los ejidatarios, la erogación sería de 2 mil 100 millones de pesos.
- El monto equivale al 10 por ciento del presupuesto del gobierno estatal para 2009.
- La cifra es 2.7 veces superior a los ingresos propios del estado que ascienden a 783 millones de pesos.

Además ese monto sería superior en 2.7 veces a los ingresos propios del estado (excluyendo recursos federales) que ascienden a 783 millones de pesos.

El gobierno estatal aún no hace público el precio con el que pretende pagar a los dueños de los terrenos.

Por el momento el gobierno del estado, analiza las propuestas presentadas a los ejidatarios, las cuales se prevé, sean similares a otras operaciones de compra de terrenos para proyectos en la zona.

Recientemente se negociaron los predios donde será construido el Puerto Seco de la trasnacional Hutchinson, ubicado en el corredor Tula "Tepeji, en donde el precio por hectárea fue de 150 pesos.

Otro de los parámetros tomados como referencia para pagar las tierras es la adquisición de las tierras para el Arco Norte así como para la construcción de la macro planta tratadora

de **aguas residuales** que se construirá en la comunidad El Salto, en Atonilco de Tula.

"Que los ejidatarios no tengan ninguna duda respecto al pago justo de sus terrenos" estableció el secretario de Planeación Eugenio Imaz Gispert.

Por otra parte, uno de los principales argumentos para convencer a los ejidatarios sobre la construcción de la refinería es que esta planta "de última generación" evitará la contaminación al aire, mediante la recuperación de azufre en un 99 por ciento, minimizará la emisión de partículas, reducirá las emisiones de CO2, además de que el índice de intensidad energética será menor al 90 por ciento.

Sobre el uso y descarga del **agua**, se promete que será mínimo el consumo de **agua** fresca y que se consumirá preferentemente al uso de **agua tratada**.

